



Presseinformation

Datteln, 13. September 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Radstation Fiete bietet Hilfe bei kleinen Pannen

Neues Serviceangebot im Sportpark Mitte

Um die Mobilität für Fahrradfahrer*innen in Datteln zu fördern, wurde gestern die erste städtische Radservicestation in Betrieb genommen. Sie hört auf den Namen „Fiete“ und steht im Sportpark Mitte in der Nähe des Pumptracks.

„Plötzlich ist der Reifen platt, irgendwo klappert es oder die Kette springt ab: Das kann alles ganz schnell passieren, da ist so eine Servicestation eine echt gute Sache, weil sie Radfahrer*innen, Rollstuhlfahrer*innen und Eltern mit Kinderwagen bei der Reparatur kleinerer Pannen unterstützt“, sagt Bürgermeister André Dora,

Die Radstation Fiete wurde von Menschen mit Assistenzbedarf in den Caritas-Betriebs- und Werkstätten Eschweiler hergestellt. Das individuelle Design in Blau trägt das Datteler Logo „Stadt der Wasserstraßen“ und das Mobilitätslogo. In das seewasserfeste Gehäuse ist eine Fußluftpumpe integriert, das Werkzeug besteht aus Edelstahl und hängt an Stahlseilen.